



Estadística de pasajeros

## El tráfico de pasajeros crece un 10,6% en el Aeropuerto de Bilbao en febrero

- Las operaciones suben un 11,8% en el segundo mes del año

14 de marzo de 2016

El Aeropuerto de Bilbao ha cerrado el mes de febrero con un crecimiento del 10,6% en el tráfico de pasajeros, contabilizando un total de 281.768 viajeros, de los que 280.130 corresponden a pasajeros de vuelos comerciales. Los dos primeros meses del año se saldan con un balance de 542.012 pasajeros, un 11,7% más que en el mismo periodo de 2015.

En febrero, del total de pasajeros de vuelos comerciales, 177.923 tuvieron origen o destino nacional, mientras que 102.207 fueron pasajeros de vuelos internacionales. En ambos casos el número de pasajeros creció respecto al mismo mes de 2015, un 7,2%, el tráfico nacional y un 18% el internacional.

Las operaciones se han situado también por encima de las cifras de febrero de 2015, con 3.135 movimientos de aterrizaje y despegue, un 11,8% más.